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 早いもので，今年度最後の PTA 便りの発行となりました。新たな試みであるコラムや，活動の様子を写

真でわかりやすくお伝えできるよう心がけて作成したお便りはいかがでしたか？PTA 便りをきっかけに，少

しでも皆様が，PTA活動に関心を持っていただければ嬉しく思います。 

さて，新型コロナウイルス感染症の影響により，2 月〜3 月の本部役員会並びに運営委員会を中止とさせ

ていただきました。委員の皆様には，このような状況の中で，活動に御理解と御協力をいただき，心より感

謝申し上げます。 

例年とは異なる運営となり，夏休みのプール開放をはじめ，給食試食会や親子行事など，中止となる企画

もございましたが，今できることを今できるかたちで，多くの方々に御協力をいただきながら一年間，活動

してまいりました。 

新年度には，本部も新体制となります。在校生の保護者の皆様はもちろん，ぜひ卒業生の保護者の皆様も，

引き続き住吉台小学校の，子供たちの成長を見守っていただければ幸いに存じます。 

一年間，ありがとうございました。 

会長 岩田 友美 

 

だんごさし体験 （６年生の卒業を祝う餅つき会代替行事） 

開校翌年から続いている「６年生の卒業を祝う餅つき会」は新型コロナウイルス感染症拡大防止のため中

止となりました。子供たちを支えてくださっている地域の皆様の思いを途絶えさせることなく，別の形で継

承し，６年生の卒業をお祝いする会をとして，「だんごさし体験」を 1月 14日に行いました。体験後，オー

プンスペースに移動し閉会式にて卒業生にサプライズプレゼントを渡す会も実施いたしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事前に住吉だいっ子の反田様に 33 年続いている「卒業を祝うもちつき会」の由来についてのお話を伺い

ました。また，だんごさし体験の準備はコンパス住吉台の皆様にもお手伝いいただき，６学年委員，PTA 本

部役員で６年生に喜んでもらえるようにと準備して参りました。 

5 年生収穫のもち米を当日に紅白餅とともに配布をし，「だんごさし体験」と形を変えながらも伝統を継

承できたのではないかと思っております。サプライズプレゼントの一つである６年生へのメッセージカード

も子供たちにとても喜んでもらえたようで，嬉しく思います。 

令 和 4 年 3 月 吉 日     

仙台市立住吉台小学校ＰＴＡ 

会 長  岩 田  友 美 



第２回健全育成委員会 

２月に開催を予定しておりました第２回健全育成委員会ですが，新型コロナウイルス感染症の拡大防止の

ため中止とさせていただきました。委員会は中止となりましたが，保護者の皆様による朝の登校指導等は継

続して行っております。子供たちの為にお忙しい時間の中の見守り，感謝申し上げます。 

 

第４回運営委員会について 

3月 4日（金）に予定をしておりました 第 4回運営委員会は中止とし，書面での報告となりました 

学年 事業企画内容・事業報告 実施日 

1学年～5学年 - - 

6学年 6年生の卒業を祝う会「だんごさし体験」 事前準備 

6年生の卒業を祝う会「だんごさし体験」 

12月 13日 

1月 14日 

専門委員会 

委員 事業企画内容・事業報告 実施日 

研修・保体 － － 

健全育成 第二回健全育成委員会 2 月 14 日  中止 

広報 － － 

選考 第１回選考委員会 顔合せ 5月 14日 

第２回選考委員会 打合せ 7月 9日 

第３回選考委員会 選考活動（お便り印刷） 8月 24日 

第４回選考委員会 選考活動（アンケート集計） 9月 15日 

第５回選考委員会 選考活動 10月 13日 

第６回選考委員会 選考活動 1月 12日 

 

各委員の皆様，1 年間お忙しい中ご協力いただきましてありがとうございました。 

 

令和４年度プール運営委員会 

令和４年度プール開放は新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止のため中止となります。 

 

PTA メンバーコラム 

《PTAだより No.2》から始まった本部役員リレーコラムの第 3回目。トリのお二方です！！ 

 

PTA メンバーコラム No.7  ⇐前回からの続き 

こんにちは。本部の田口です。 

会計を４年間させていただきました。卒業の娘と一緒に本部役員も引退 (笑) です。 

PTA としての会計業務は初めてでしたので，勉強することが出来て良い経験をしたと思っています。大変お世話になりま

した。 

 

思えば独身時代（はるか昔の事ですが）専業主婦になるのが夢でした。私が 20代の頃， 

「部屋と Yシャツと私」という歌が流行っていて，旦那様の帰宅を待ちながら美味しいお料理を作ってお風呂を沸かして

…流行歌のようにゆったりとした毎日を送ることを夢に描いていたのです。…今では考えられませんね。 

ところが現実は甘くなかった～（苦笑）働かなきゃ！と仕事を探しました。子供と一緒に休むためには土日休みの会社！ど

うせなら正社員！！でも専業主婦になる予定だったため，何の資格も持ってない。(笑) もともと事務は苦手でしたが独身時

代に金融会社に勤務していたことがあり，その経験を活かして事務職のプロになるしかない！と考え…気が付けば共働き暦

30年。バリバリのワーキングマザーになっていました。 



 

上記からお察しのとおり，私は皆さんより随分年上です。6年生の末娘は 40歳を過ぎてから出産しました。上の娘と息

子は今年 29歳と 27歳になりますので，もしかしたらお母さんが同年代の方もいるかもしれません。近頃は「頑張って働

く」という本当の意味が分かってきました。もう体力が……（汗）年には勝てませんね。 

 

話がそれました。(笑) 

そうして努力の末，なんとか事務職にしがみつくことが出来ましたが，一般企業の女性事務員はほとんどが独身です。

（年齢は置いといて。笑）社内のお付き合いは気を遣うことが多々あります。職場を離れて小学校や地域で活動する時は

“お母さん同士の話”が沢山できて本当に楽しかった！気の置けない故郷のようでした。感謝，感謝です！ 

 

最近，ちょっと嬉しかったことがあります。 

上の娘に子供が 2人いて，彼女は育児の合間で Twitterをやってます。ある日の内容に， 

「子供を持って自分の子供時代を振り返ることが増えた。思い出すお母さんがいつも笑顔なのは本当に偉大なことだっ

たと気づく。」と書かれていて涙目になってしまいました。 

幼い頃，娘は表情に乏しく笑顔になってほしくて，親が笑っていた方がいいのかな？と考えたことを思い出しました。初め

ての子育てに悩んでいたことも。 

子育てとは自分育て…なんじゃないかと思うことがあります。私が娘や息子から学んで“母親”になれたように，彼女もま

た自分の子供から教えられ“母親”になっていくのでしょう。そしてその手本となれたのなら，私の“子育てシーズン 1”は及

第点だったかな？と思えたのでした。 

 

冒頭に戻りますが，本部役員として活動した 4年の間に「泉区ソフトバレーボール大会役員校」「住吉台小学校開校 30

周年記念」「マスクで守ろう住小っ子プロジェクト」など…思えば，華やかな記念行事からコロナ禍へ激動でした。項目を並

べれば色々ありましたが，一番の思いは，千幸校長先生も旧役員も含め，いいメンバーに恵まれた事。 

4年間の経験で出会いが一番の宝物となりました。本当にありがとうございました。 

春からは新メンバーが新しい風を吹かせてくれるでしょう。楽しく，ね！ 

さて～今後ヤマザワで見かけた時に「田口さんめっちゃ老けてた～」とか言われないように，頑張らないと！ 

では，この辺で。また何処かで。んでね～。 

会計 田口 

 

PTA メンバーコラム No.8 

改めまして，会長の岩田です。娘が６年生なので，私も今年度で小学校 PTAは卒業となります。 

さて，みなさんは会長というと，どのようなイメージをお持ちでしょうか？教育熱心で，学校や地域と積極的に関わり，真面

目でお堅く完璧主義の，漫画のようなイメージを浮かべる方が少なからずいらっしゃると思います。勿論，そのような会長さ

んもいらっしゃいますが，私にはまったく当てはまりません。PTA に携わったきっかけも，押しに負けただけでした。はじめは，

誰が推薦したんだ‼︎と，ぷんぷんしていました。今でも面倒くさいなーと思うこともあります。家庭と仕事と PTA，分身の術で

も会得しない限り，全てを完璧にこなすのは無理だと，早々に感じました。プライベートも大切にしたいですしね。なので，面

倒くさい，忙しいのに，PTA なんかなくなればいいのにと思う保護者の方の気持ちも，すごくわかります。わかるからこそ「や

りたい」とはじめは思えなくても，活動していく中で，子どもたちのための活動としてやりがいを感じ，最後に「やってよかった」

と思っていただけるよう，会長となったこの一年は，活動が，より保護者と児童に寄り添った内容となるように，メンバーと何

度も協議を重ねました。会員のみなさまにも，活動の様子を知っていただくことで，少しでも興味を持っていただけるよう，

PTA 便りも写真を多く掲載し，雰囲気をお伝えできるような紙面作りを意識しました。そして，このコラムは，本部メンバーが

特別な人間ではなく，みなさんと同じように，仕事や家庭や友人関係に一喜一憂しながら，毎日頑張っているお母さんお父

さんだということを，知っていただきたいと思い，はじめたものです。会長の私は，私の気持ちを声にして伝える機会がたくさ

んあります。私の声は PTA全体の声として受け取られるプレッシャーを感じながらも，このように伝える場があることに，感謝

していました。気持ちは声に出さないと相手には伝わらないものです。その伝える機会を，私だけではなく，支えてくれている



メンバーにもつくりたいと思いました。こんなにも個性豊かで，楽しくて，優しいメンバーが頑張ってくれているんだよと，みな

さんに知ってほしかったのです。 

新型コロナウイルス感染症の影響により，企画に中止や変更が続いたことが，心残りではありますが，4 月からの新体制

では，より柔軟に，楽しく，何より子供たちのための活動となることを期待します。 

長く本部として学校に関わっていると，子供たちも顔や名前を覚えてくれます。子供たちの表情を見ると，活動が決して無

意味なものではないと，やって良かったと思える瞬間があります。「うちのお母さんも PTA だよ！今日来るよ‼︎」と誇らしげに

話してくれる子もいます。子供にとって親が特別な理由で学校にいることは，嬉しいことなんだなと，微笑ましく思います。 

忙しい中でも活動を支えてくださっている全ての方へ，感謝の気持ちでいっぱいです。そして，これから何らかのかたちで

活動に関わる方には，ぜひ楽しみながら，自分たちのカラーを出した住小 PTAを築いていただければ嬉しく思います。 

最後に，我が息子と娘へ。母が本部として活動し，会長になることで，不安や不満も感じたでしょう。会長の子供として見

られることに抵抗を感じていたことも，きっとあったと思います。「恥ずかしい」と言いながらも受け入れ，家で頭を抱えながら，

あーでもないこーでもないと，うまく割り切れずに家庭に持ち込んで悩む母に「またＰＴＡかよ」と言いながら，支えて応援し

てくれたこと，母はとても嬉しかったです。母のこの活動が，少しでもあなたたちの成長にとって，良いものとなっていればい

いなと，心から思います。本部のメンバー，先生方，保護者の方，地域の方，たくさんの人が母を支えてくれて，たくさんの人

に母は感謝しています。でも一番は，あなたたちに感謝しています。ありがとう。立派になれとは言わないが，一度きりの人生

を全力で！楽しく！自分をめいっぱい愛せる生き方をしてね！ 

  

会長 岩田 

 

 

 

 

 

 

 

一年間ありがとうございました 
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